



# “Nunca pensé que iba a salir como virtual candidata”

Xóchitl Gálvez es despedida por sus compañeros de bancada con mariachi, porras, aplausos y pastel

VÍCTOR GAMBOA

—nacion@eluniversal.com.mx

En su último día de actividades como senadora, Xóchitl Gálvez fue despedida por sus compañeros de bancada con mariachi, porras, aplausos y pastel. Visiblemente emocionada, se dijo nostálgica, pero muy contenta con el deber cumplido.

“La verdad sí siento nostalgia, cinco años con dos meses aquí en el Senado, y bueno, a otra etapa, una importante para la vida del país. Siempre una contienda democrática nos alienta a todos y a cerrar con paso firme”, expresó.

Antes de dejar su escaño, la panista se dio tiempo para presentar, acompañada de los dirigentes del PAN, Marko Cortés; PRI, Alejandro Moreno, y PRD, Jesús Zambrano, una iniciativa para emitir la Ley Reglamentaria de los Gobiernos de Coalición, a fin de garantizar todas las expresiones de pluralidad y que el poder no sea de un solo hombre o mujer.

“La democracia que inicia en las urnas se tiene que trasladar al gobierno y regular el ejercicio del gobierno, tenemos que terminar con el hiperpresidencialismo y garantizar la estabilidad y eficacia de la administración en turno”, afirmó.

Dijo que el gobierno de coalición representa el equilibrio y responsabilidad y pasar de las alianzas electorales y promesas de campaña a los actos responsables de gobierno y que la propuesta permite resolver la problemática de los gobiernos di-

MARTHA LUCÍA MÍCHER  
Senadora de Morena

“No dejes que nadie decida por ti en la campaña, tú eres muy firme en tus decisiones, pero a veces quienes nos rodean nos orientan”

vididos, al abrir y compartir la tarea pública de manera plural, lo cual incentiva la generación de mayorías estables que vigorizan las capacidades presidenciales de gestión.

Acompañada de senadoras del PAN, quienes vistieron de huipil a manera de homenaje, la virtual candidata presidencial de la alianza opositora anunció que el próximo lunes arrancará su precampaña electoral en Ciudad Juárez, Chihuahua.

¿Por qué no en su tierra?, se le cuestionó.

“Voy a ir a mi tierra, para mi Juárez tiene un significado importante, la lucha de las mujeres allá, respondió.

Explicó que no le preocupa la posible postulación del gobernador de Nuevo León, Samuel García, como candidato presidencial de MC.

¿A quién le puede quitar votos, a Sheinbaum o a usted?, se le preguntó.

“Pues seguro a Sheinbaum”, señaló Gálvez Ruiz.

En la sesión se aprobó la licencia por tiempo indefinido para que Gálvez Ruiz se separe de su escaño, por lo que una treintena de senadores solicitaron la palabra para expresar su reconocimiento al trabajo legislativo de la panista y desearle éxito.

De las bancadas de Morena y aliados sólo Alejandro Rojas Díaz Durán y Martha Lucía Micher dieron un mensaje de aliento y hasta recomendaciones para la futura candidata.

“Yo no te puedo decir que ganes, pero sí te puedo decir que des una buena batalla y sé, por lo que has demostrado aquí, que tienes convicciones y échale ganas. No dejes que el patriarcado se adueñe de tus decisiones”, le dijo Malú Micher.

La panista Kenia López Rabadán aseguró: “La próxima vez, mi querida Xóchitl [en el Congreso], será para que levantes la mano y digas ‘Sí, protesto’ y serás la primera mujer presidenta de este país”, vaticinó.

Antes de retirarse, en su última charla con los medios, Gálvez Ruiz afirmó que se va a la campaña muy contenta y satisfecha de lo hecho como legisladora: “A veces me divertí, lo tengo que confesar, cuando estaba pensando cómo hacer la Casa Gris me reía. Cuando me estaba poniendo el disfraz de dinosaurio, no sé si han oído la frase, me orinaba de la risa. Estaba súper divertida de hacerlo, o cuando me encadené no lo pensé y lo hice.

“Creo que me voy contenta. Nunca pensé que iba a salir como virtual aspirante a la Presidencia de México”, confesó. ●